

ZOOM sur... Le rendez-vous des familles

L'ouverture de la médiathèque le samedi après-midi de 14h à 17h n'est pas seulement un lieu ! C'est aussi un « temps », un « moment » en famille ou entre amis. Adultes, enfants, toutes générations confondues peuvent s'y côtoyer.



Défiez votre mari au basket électronique... votre fils au air-hockey... votre petite-fille au billard... votre femme sur des jeux de société.

Jouez à différents jeux en famille. Empruntez des livres et des DVD !



Un rayon de soleil et on peut se retrouver dans la cour pour un basket, un foot, ou jouer sur les tables ..., s'il pleut il y a 3 pièces d'accueil. Un café, un thé, des discussions.... La seule condition est que les enfants doivent être accompagnés d'au moins un adulte.

Vous serez accueillis par Fabien, Valentin et quelquefois même par des bénévoles. Venez partager vos idées pour enrichir les activités de l'association.



Les vacances d'hivers



Cette année comme tous les ans, nous avons fait 2 camps d'une semaine lors des vacances de février-mars. Nous avons pu profiter, malgré la météo et autres obstacles, de la neige !!!

C'est vrai, au début, petite déception : quand on s'inscrit à un camp en hivers, on s'attend à skier tous les jours. Et puis finalement on a skié un peu mais surtout on a été content de faire les activités que nos animateurs ont trouvé et de passer une semaine au grand air avec les copains ! Balade au lac du corbeau, karting, visite d'une fabrique de bonbons artisanaux, privatisation d'un cinéma, restaurant fondue à volonté, surprise pour les 40 ans de notre directeur Fabulous... Tous ont été très content de leur séjour plus ou moins neigeux !



Un peu de neige
= un PEU de ski !!



Merci à nos bénévoles Roberto, Romuald, Cédric et Marlène pour la première semaine et Sébastien et Roberto pour la seconde. Sans eux, le prix de revient pour les familles serait bien plus élevé.



Nous vous proposons de réserver vos places pour les vacances d'hivers 2025 en versant 70 € d'ares (non remboursable en cas de désistement). Nous demandons ces ares afin de pouvoir réserver l'hébergement un an à l'avance sans quoi, nous n'aurions pas d'hébergement. Pour information, cette année, une semaine a coûté environ 340 € par adolescent (10-18 ans).

Les activités des périscolaires :

Après la cantine et avant la reprise des leçons, nous proposons des activités aux enfants dans les périscolaires de Villers-les-Luxeuil (le mardi), de Francheville (le jeudi, et de Citers (le vendredi). Après la journée d'école nous nous rendons à Saulx, Villers-le-Sec ou Noroy-le-Bourg les mardi et vendredi.

Les enfants sont ravis de pratiquer des nouveaux sports comme l'ultimate, le teck, la course d'orientation ... des sports plus classiques comme le handball, le basket et le foot et essayer des jeux de rôle sportifs comme le Trollball.